



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

VANGUARDIA

10/05/2023

LEGISLATIVO



## Tras invalidez del 'Plan B'... Morena anuncia reforma para que ministros sean electos por ciudadanos

Ignacio Mier Velazco, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, informó que el grupo parlamentario promoverá una iniciativa para que los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) sean electos por votación ciudadana. El líder del partido señaló que propondrá que en la agenda legislativa se trabaje en este proyecto que regrese la facultad al pueblo y “que no sean los partidos quienes definan a los magistrados”.

<https://vanguardia.com.mx/noticias/tras-invalidez-del-plan-b-morena-anuncia-reforma-para-que-ministros-sean-electos-por-ciudadanos-XC7589660>